

Tragedia en Artigas: un joven de 15 años pierde la vida al ser atropellado por una camioneta en la ruta 30

Principal



Publicada el: 09/11/24	Visitas: 52
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 23	Puntaje: 4.3

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/tragedia-en-artigas-un-joven-de-15-anos-pierde-la-vida-a-l-ser-atropellado-por-una-camioneta-en-la-ruta-30_7826.php

TRAGEDIA EN ARTIGAS: UN JOVEN DE 15 AÑOS PIERDE LA VIDA AL SER ATROPELLADO POR UNA CAMIONETA EN LA RUTA 30

Principal

Tragedia en Artigas: un joven de 15 años pierde la vida al ser atropellado por una camioneta en la ruta 30

Tragedia en la ruta: ciclista pierde la vida en un accidente vial en el kilómetro 125, mientras que el chofer del vehículo implicado enfrenta medidas judiciales.

Tragedia en Artigas: Adolescente pierde la vida tras accidente de tránsito

Un adolescente de 15 años falleció en la noche del pasado viernes tras ser embestido por una camioneta en el departamento de Artigas.

El trágico siniestro tuvo lugar alrededor de las 20:15 horas, a la altura del kilómetro 125 de la ruta 30. Según informó la vocera de Policía Caminera, Vanessa Briozo, una camioneta Nissan Frontier que circulaba hacia el oeste con cuatro ocupantes colisionó con el ciclista, quien se encontraba frente al vehículo y en el mismo sentido.

Como consecuencia del impacto, el joven, identificado con las iniciales J.

B.

S.

C.

perdió la vida en el lugar del accidente.

Por otro lado, los cuatro ocupantes de la camioneta, entre ellos el conductor de 47 años y tres acompañantes de 22, 25 y 27 años, resultaron ilesos.

El control de alcoholemia realizado al conductor arrojó un resultado negativo.

La fiscal de Artigas, Sabrina Massaferro, ordenó que el conductor quede emplazado sin fecha determinada mientras avanza la investigación sobre las circunstancias del accidente.

Fuente: Subrayado

Imágenes

**TRAGEDIA EN ARTIGAS:
UN JOVEN DE 15 AÑOS
PIERDE LA VIDA AL SER
ATROPELLADO POR
UNA CAMIONETA EN LA
RUTA 30**

Tragedia en artigas un joven de 15 años pierde la vida al ser atropellado por una camioneta en la ruta 30

Tags

ocupantes, artigas, tragedia, conductor, ciclista, adolescente, medidas, implicado, judiciales, camioneta, enfrenta, accidente

Noticias relacionadas

-
- 3.9 *** *Un trágico accidente termina con la vida de un ciclista tras ser impactado por un camión*
-
- 3.9 *** *Tragedia en Río Negro: hombre pierde la vida al ser atropellado por un camión mientras intentaba empujar su auto averiado*
-
- 3.8 *** *Trágico accidente en Tala: Dos personas fallecen y varias resultan heridas tras colisión entre una camioneta y un auto*
-
- 4.1 *** *Tragedia en Ruta 81: Un hombre de 63 años pierde la vida al ser atropellado por una camioneta en Canelones*
-
- 4.1 *** *Tragedia en Atlántida: un peatón pierde la vida al ser atropellado en la ruta Interbalnearia*
-
- 5.0 *** *Tragedia en las rutas: un joven de 25 años pierde la vida en un fatal accidente tras despistarse y colisionar contra una alcantarilla*
-
- 4.1 *** *Tragedia en las calles: Peatón pierde la vida tras ser atropellado por un ómnibus, mientras un ladrón intenta robar en el vehículo tras el accidente*
-
- 4.5 *** *Tragedia en Lavalleja: un joven de 21 años pierde la vida en un choque frontal con una camioneta en la ruta 8*
-
- 4.1 *** *Un trágico accidente en la ruta 25: un hombre falleció al ser arrollado por un camión mientras intentaba empujar su automóvil*
-
- 3.5 *** *Tragedia en Ruta 1: Un fallecido por atropello y un sorprendente despiste al día siguiente en el mismo lugar*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia

Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogo
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show

sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024